



www.mg.co.id

Haller Bikin Gol di Momen Spesial

DORTMUND (IM) – Borussia Dortmund melumat Freiburg di lanjutan Liga Jerman. Die Borussen menang 5-1, usai lawan bermain dengan sepuluh orang sejak menit-menit awal, yang digelar di Signal Iduna Park, Dortmund, Sabtu (4/2) malam WIB.

Freiburg bermain dengan 10 orang sejak menit ke-17. Kilann Sildilla mendapat kartu kuning dua kali dengan cepat, di menit ke-15 dan 17. Unggul jumlah pemain langsung dimanfaatkan Dortmund untuk menekan tim tamu. Hasilnya, Nicolas Schlotterbeck bisa membawa Dortmund memimpin 1-0 di menit ke-26. Namun, Freiburg masih bisa memberi perlawanan. Hasilnya, Lucas Holer bisa menyamakan skor jelang turun minum.

Di babak kedua, Borussia Dortmund memberondong emoaot gol lewat Karim Adegemi (48), Sebastian Haller (51), Julian Brandt (69) dan Giovanni Reyna (82). Khusus bagi Sebastian Haller, golnya sangat spesial karena dibuat di Hari

Kanker Sedunia. Ia jadi starter di laga itu. Golnya dirayakan penuh suka cita oleh publik tuan rumah. Bagaimana tidak karena ini adalah gol pertama Haller untuk Dortmund sejak gabung musim panas lalu. Sayangnya, diagnosa kanker testis membuat Haller harus absen setengah tahun lebih.

Pemain Pantai Gading itu menjalani dua kali operasi dan empat kemoterapi untuk melawan kanker tersebut, sebelum dinyatakan bebas berlatih Januari lalu. “Saya seperti terbang, berada di atas awan, seperti seluruh penjuror stadion menggemakan. Saya sudah menunggu momen seperti ini sejak hari pertama, dan sungguh berarti sekali bisa mencetak gol di tengah kondisi saat ini. Ini penyemangat untuk saya dan saya harap bisa terus merasakan momen tersebut, tentunya dengan gol lebih banyak,” ujar Haller seperti dilansir DW.

●vdp
SEBASTIAN HALLER
Pemain Borussia Dortmund

Abraham Kembali Bertaji di Olimpico

ROMA (IM) – AS Roma menundukkan Empoli, 2-0, dalam lanjutan Liga Italia di Stadion Olimpico, Minggu (5/2) dinihari WIB. Kemenangan Giallorossi ditentukan oleh Roger Ibanez (2) dan Tammy Abraham (6).

Olimpico Roma seperti bukan rumah untuk Tammy Abraham belakangan ini. Tapi, Abraham akhirnya bisa menuntaskan puasa gol kandangnya. Musim 2022/2023 memang bukan periode begitu menyenangkan untuk Abraham. Setelah jadi mesin gol Roma dengan 27 gol musim lalu, Abraham seret gol. Dia baru bikin enam gol dan empat assist sedari awal musim.

Penampilannya pun begitu disorot, terutama karena tidak bisa mencetak gol di kandang sendiri. Pasalnya, sepanjang musim ini, enam gol Abraham semuanya dibuat di kandang lawan.

Kali terakhir Abraham bikin gol kandang adalah saat di leg pertama semifinal Conference

League musim lalu menghadapi Leicester City. “Ini sangat penting untuk saya, sudah lama saya menunggunya. Saya mencetak banyak gol di kandang musim lalu dan saya tidak sabar untuk mencetak yang pertama di musim ini,” ujar Abraham kepada DAZN.

Ia pun bersyukur karena timnya bisa meraih poin penuh di laga itu. “Saya harusnya bisa bikin 2 atau 3 gol sundulan di depan fans di laga ini, tapi saya sudah puas kok dengan gol itu. Saya bersyukur dengan tiga poin dan semoga saja saya bisa terus mencetak gol di kandang yang saya cintai ini,” tandasnya. ●vit

TAMMY ABRAHAM
Pemain AS Roma



Everton Masih Jadi Momok bagi Arsenal

Hasil ini membuat Arsenal gagal menjauhkan jarak dengan Manchester City di posisi kedua klasemen Liga Inggris. Arsenal masih di puncak dengan 50 poin, hanya unggul lima angka.

LIVERPOOL (IM) – Everton ternyata masih jadi momok bagi Arsenal dan Mikel Arteta. Terbaru, Everton meraih kemenangan 1-0 dalam lanjutan Liga Inggris yang berlangsung di kandang sendiri, Goodison Park, Sabtu (4/2) malam WIB.

Arsenal jelas diunggulkan untuk bisa meraih tiga poin mengingat lawannya sudah lama puasa kemenangan. Tapi, Everton yang baru dilatih Sean Dyche justru merepotkan Arsenal sejak menit awal. Tak cuma rapat dalam bertahan, Everton juga merepotkan tim tamu lewat serangan balik.

Pada babak kedua, Everton lebih berani menyerang dan hasilnya di menit ke-60, James Tarkowski menyundul

bola korer untuk menjebol gawang Arsenal.

Arsenal memang lagi sulit untuk mengalahkan Everton di kandang lawan. Dari lima lawatan terakhir, Arsenal empat kali kalah dan sekali seri, yakni 0-0 pada musim 2019/2020.

Sementara kemenangan terakhir Arsenal di kandang Everton diraih pada musim 2017/2018. Bahkan semenjak dilatih Mikel Arteta, Arsenal selalu pulang dari Kota Pelabuhan dengan tangan kosong, yakni dua kali dengan skor 1-2 dan sekali dengan skor 0-1.

Hasil yang membuat Arsenal gagal menjauhkan jarak dengan Manchester City di posisi kedua klasemen Liga

Inggris. Arsenal masih di puncak dengan 50 poin, cuma unggul lima angka.

Kedatangan Sean Dyche sebagai manajer baru nampaknya membawa peruntungan untuk Everton. The Toffees menuntaskan 105 hari puasa kemenangan Liga Inggris. Terjerembab di zona degradasi (posisi ke-19), Everton sudah lama tidak menang di laga setelah mengalahkan Crystal Palace 3-1 pada 22 Oktober 2022.

Setelah itu, Everton melewatkan delapan laga tanpa kemenangan di laga. Namun Dyche membuktikan kalau dia memang manajer berpengalaman di Premier League. Dia membuat Everton mampu merepotkan Arsenal sepanjang laga.

“Ini semua karena usaha pemain dan mereka adalah kuncinya. Mereka sudah bekerja keras selama sepekan ini. Kami setidaknya berupaya tampil maksimal dan itulah yang kami tunjukkan hari ini. Mereka ada di posisi yang tidak menyenangkan saat ini. Saya masih yakin permainan kami bisa lebih baik,” ujar Dyche kepada BT Sport.

Kemenangan ini tentu saja memberikan angin segar bagi Everton untuk menghadapi laga-laga selanjutnya. “Ini jadi modal kami untuk bangkit. Kami sudah berupaya keras pekan ini untuk bisa mengalahkan pemuncak klasemen. Kami mampu mengatasi rasa gugup. Saya ingin para pemain mengerti itu jadi dasar permainan. Maka, kami harus seperti ini di laga-laga selanjutnya,” ujar Dyche.

Sementara bagi Arsenal, ini adalah kekalahan kedua sepanjang Liga Inggris 2022/2023. Namun meski hasil buruk didapat, Arteta tak menghardik pemainnya dalam wawancara pascalaga. Pria asal Spanyol itu cuma meminta pemain untuk merenungkan kekalahan dan bangkit.

“Cara terbaik untuk melakukannya (bangkit) adalah dengan memahami siapa kami, mengapa kami berada di posisi saat ini dan kemudian mulai melakukan semua hal mendasar dengan benar, mainkan cara kami ingin bermain, dan bagaimana melakukannya dengan leb-

ih baik secara individu dan kolektif. Maka Anda akan mendapatkan hak untuk memenangkan permainan,” kata Arteta seperti dikutip dari BBC.

Ia juga memuji permainan tim lawan. “Saya pikir Everton benar-benar bagus dan kami harus memberi selamat. Saya pikir mereka memenangkan permainan karena sangat efisien,” kata Arteta.

Hasil ini menjadi pukulan untuk Arsenal setelah sebelumnya cuma kalah dari Manchester United pada putaran pertama. “Tentu saja ada kekecewaan. Kami tahu ini akan menjadi ujian nyata bagi kami. Kami memiliki banyak kendali dalam beberapa periode tetapi kami kesulitan,” kata Arteta.

Hasil laga lainnya adalah Aston Villa 2 vs Leicester City 4, Brentford 3 vs Southampton 0, Brighton & Hove Albion 1 vs AFC Bournemouth 0, Manchester United 2 vs Crystal Palace 1, Wolverhampton Wanderers 3 vs Liverpool 0 dan Newcastle United 1 vs West Ham United 1. ●vit

Lionel Messi Kian ‘Ganas’ di PSG

PARIS (IM) – Paris Saint-Germain (PSG) mengalahkan Toulouse dalam lanjutan Ligue 1. Sempat tertinggal, Les Parisiens akhirnya menang 2-1 dalam laga yang dilihat di Parc des Princes, Sabtu (4/2) malam WIB. Lionel Messi tampil bagus di laga itu.

PSG kecolongan di menit ke-20. Sebuah tendangan bebas dari Branco van den Boomen meluncur ke sudut bawah gawang PSG. Toulouse juga sempat mencetak gol selepas laga berjalan setengah jam. Wasit menganulir gol tersebut karena bermain offside.

PSG akhirnya bisa menyamakan skor menjadi 1-1 di menit ke-38 lewat Achraf Hakimi. Permainan semakin menarik di awal babak kedua. PSG mengalirkan bola sangat cepat dan membuat Toulouse beberapa kali kepayahan untuk melakukan pressing.

PSG berbalik memimpin 2-1 di menit ke-58. Gol berawal dari aksi

Hakimi melakukan tusukan ke tengah kotak penalti. Bola dari kontrol Hakimi kemudian terlepas, namun berhasil disambar Lionel Messi dan menghasilkan gol.

Messi sudah mengemas 10 gol dan 10 assist dari 18 laga. Musim lalu, Messi bukukan enam gol dan 15 assist dari 26 laga.

Di laga itu, PSG tanpa Neymar dan Kylian Mbappe yang sedang cedera. Keduanya bisa saja absen sampai akhir bulan Februari. Messi diyakini akan jadi mesin gol PSG. Pelatih Christophe Galtier pun mengiyakan. “Saya meminta tim untuk bekerja demi Messi. Messi harus dibebaskan dari tugas-tugas tertentu, sehingga dia bisa mendapat operan dan ruang yang sudah sangat langka di sepakbola saat ini. Lalu dari ruang yang begitu kecil, Messi bisa menjadi pembedanya,” kata Galtier dari Mirror. ●vdp



LIONEL MESSI
Pemain PSG

Liverpool Ketinggalan Dua Langkah

LIVERPOOL (IM) – Liverpool kembali menelan kekalahan di Liga Inggris. Kali ini di kandang Wolverhampton Wanderers, Molineux Stadium, Sabtu (4/2) malam, The Reds hancur lebur.

Liverpool tampil buruk sedari menit awal dan sudah tertinggal dua gol di 10 menit awal dari bunuh diri Joel Matip dan Craig Dawson. Liverpool berupaya bangkit setelah itu tapi beberapa kali upaya yang dilakukan selalu gagal membuahkan hasil. Wolves mengunci kemenangan lewat gol Ruben Neves di menit ke-72 dan membuat Liverpool tumbang 0-3.

Hasil yang menahan Liverpool di posisi ke-10 klasemen Liga Inggris dengan 29 poin dari 20 laga. Mereka baru menang delapan kali dan sudah kalah tujuh kali.

Kondisi ini memang tidak boleh dibiarkan karena masih ada 18 laga untuk mengejar posisi

empat besar. “Kami harus segera bangkit, 100 persen harus. Maaf, saya tidak bisa berkata apa-apa lagi,” ujar manajer Liverpool, Juergen Klopp di BBC Sport.

Kiper Alisson Becker mengaku, timnya seperti ketinggalan dua langkah ketika sedang bertanding. “Sepertinya dalam permainan, kami selalu tertinggal dua langkah dari lawan. Kami perlu memperbaiki banyak hal demi hasil akhir. Ketika kami sudah melangkah maju, tim lawan sudah melangkah lagi,” kata Alisson kepada BBC.

●vit

ALISSON BECKER
Pemain Liverpool

LARUTAN PENYEGAR
cap BADAK

RASA STRAWBERI
RASA JAMBU

INGAT YANG ADA BADAKNYA...

PT. SINDE BUDI SENTOSA
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

www.larutanpenyegar.com
www.facebook.com/larutanpenyegar
@capbadak_id

GRC board
Ahlanya Papan Semen

GRC board merupakan produk papan semen berbahan dasar fiber yang telah teruji kuat, dan tahan lama. GRC board tersedia dalam berbagai jenis dan tipe, salah satunya GRC Deco Panel yang digunakan sebagai cladding untuk Paviliun Indonesia di Dubai EXPO 2020.

Permukaan Halus • Mudah Dipaku • Kuat & Tahan Benturan • Kedap Suara • Tahan Rayap • Tahan Kelembapan • Tahan Jamur • Tahan Api • 100% Bebas Asbestos

PT. CIPTAPAN DINAMIKA
Graha GRC Board, Jl. Letjen S. Parman, Kav. 64, Jakarta Barat | Telp. 021 5366 6800 | www.grcboard.com